

Cantabria en Fitur 2006



Stand de la Mancomunidad Los Valles en Fitur 2006.

ALERTA

El sur de Cantabria en Fitur 2006

La feria madrileña acoge la presentación de una guía turística y de rutas de senderismo por los municipios de Valderredible, Valdeolea y Valdeprado del Río

ALERTA. Santander La acción promocional de la Mancomunidad Los Valles en Fitur 2006, es la continuidad de proyectos que comenzaron en el año 2001 con el Plan de Dinamización Turística, y la constitución de La Mancomunidad Los Valles, del Sur de Cantabria: Valdeolea, Valdeprado del Río y Valderredible. Un proyecto de referencia para la dinamización turística se planteó en torno a la herramienta del senderismo

Así, la Mancomunidad ha editado una guía para el sector librero especializado y para los grandes puntos selectivos en función del perfil del viajero deseado. Su nombre es *Caminar el sur de Cantabria*, una guía turística y de senderos de la que se han editado 5000 ejemplares, presentados en Fitur, y que se

presentarán próximamente en la comarca y en Cantabria, y se plantea un plan de distribución y rentabilización de la misma.

La guía se distribuirá en los próximos meses, en los puntos de venta especializados en viajes, en toda España, subsector librero que ha aumentado considerablemente en los últimos años

como incentivación de la visita turística. Inicialmente se contrató un proyecto global de estudio de las potencialidades del territorio, una vez que se contó con este informe técnico, se pasó al proyecto concreto de selección de senderos (13 sobre 35 estudiados) y proyecto de señalización de los mismos y finalmente, se comienza a plantear, la difusión de esta nueva riqueza o herramienta, con la que cuenta la Mancomunidad para la atracción de visitantes.

en el país, motivado por un mayor interés por un viaje cultural y de contenido, que el viajero prepara con cuidado. En este apartado selectivo importante de la promoción del turismo, el sur de Cantabria está por el momento totalmente ausente, y ésta será una iniciativa que deberá ser seguida por otras.

La publicación de 150 páginas, es visual y gráficamente muy competitiva, y el contenido amplio y arriesgado, dirigido a un viajero sensible respecto del medio rural y natural y culto y curioso en cuanto a la ocupación de sus días de descanso. La parte central y principal de la guía va dedicada a la descripción y pre-

sentación de 13 senderos de pequeño recorrido que atraviesan la Mancomunidad que componen una red encantadora.

Se completa la publicación con una amplísima oferta de rutas tranquilas, en las que se repasa todo el patrimonio del sur de Cantabria desde el más evidente al más oculto. También incluye recomendaciones para llenar jornadas en el norte de Campoo Los Valles, por toda Cantabria y por el norte castellano. Aunque la guía se difundirá principalmente fuera de Cantabria, muchos cántabros podrán encontrar en esta publicación una estupenda herramienta para viajar al sur de la región. Estará en el mercado a un precio de 10 euros.

'Proyecto Senderos'

La puesta en marcha del Proyecto Senderos, cuenta con otras acciones paralelas y complementarias, como la edición de folletos puntuales sobre algunos senderos, edición de tarjetas postales, y la vinculación permanente de esta herramienta al resto de las riquezas y realidades de la Mancomunidad: patrimoniales, naturales, etnográficas, de recursos en alojamientos y restauración, y también de la realidad social y económica del territorio; en ningún caso el proyecto se aísla en sí mismo.

Un proyecto como éste diversifica sus objetivos de rentabilidad, para fuera del territorio y también para dentro, puesto que la complicidad de los empresarios y agentes internos es imprescindible para su éxito.

A lo largo del año 2006 se pondrán en marcha acciones de asentamiento de este proyecto global, que se convertirá a buen seguro en una referencia básica para la promoción turística y de desarrollo rural del sur de Cantabria.

El convencimiento de los responsables técnicos y políticos de estas iniciativas es que un territorio pequeño como esta mancomunidad, pero singular y muy atractivo, no tiene que sentarse a esperar los resultados de promociones externas. Los pequeños territorios rurales deben protagonizar sus dinámicas socioeconómicas, según afirman los responsables de la Mancomunidad Los Valles.



mancomunidad
los valles-campoo